

Dr. Ruth Warick



Dr. Ruth Warick ist Präsidentin der Internationalen Föderation der Schwerhörigen und ist seit 2004 in der IFHOH tätig. Sie wurde im Jahr 2010 zur Präsidentin gewählt und vor kurzem für eine vierte zweijährige Amtszeit gewählt.

In ihrem Heimatland Kanada war sie Gründungsmitglied der nationalen schwerhörigen Vereinigung, der kanadischen "Hard of Hearing Association", in der sie eine ehemalige Präsidentin ist.

Sie vertritt IFHOH in der Internationalen Behinderten Allianz und ist die zweite Vizepräsidentin der IDA. IDA ist ein Netzwerk internationaler Behindertenorganisationen, die mit den Vereinten Nationen in Genf, New York und weltweit verbunden ist.

Ruth ist in ihrer Gemeinde aktiv und ist Präsidentin des örtlichen Schwerhörigenverbandes. Jeden September organisiert sie einen „Walk-a-Thon“, um das Bewusstsein für Schwerhörige zu erhöhen und Gelder für Schwerhörigen-Organisationen zu sammeln.

Ruth ist seit Geburt schwerhörig und erhielt ihr erstes Hörgerät im Alter von 11 Jahren. Trotz eines erheblichen Hörverlustes besuchte sie eine integrierte Schule. Sie kämpft leidenschaftlich für Zugänglichkeit, Bewusstseinsbildung, Ausbildung und Eingliederung für Menschen mit Hörverlust sowie für Personen mit allen Arten von Behinderungen.

Seit 1991 ist Ruth an der University of British Columbia in Vancouver, Kanada, wo sie als Senior Accessibility Koordinator beschäftigt ist. Sie promovierte 2003 bei UBC. Ihre Dissertation hat den Titel „Ungehörte Stimmen: Die akademischen und gesellschaftlichen Erfahrungen schwerhöriger Universitätsstudenten.“